
平成28年８月10日 田辺市庁舎整備方針検討委員会 答申式 

（市長コメント） 

 

 委員の皆様におかれましては、公私ともにご多忙にもかかわらず、本

年１月からの半年余り、市行政の大きな課題であります、市役所本庁舎

と市民総合センターの両庁舎の整備方針について、熱意を持って検討し

ていただき、心から感謝申し上げます。 

 東日本大震災、さらに、先日の熊本地震を経て、災害時における庁舎

が果たす役割の重要性とともに、市民の関心も高まっているものと考え

ており、市としての方針を早期に決定するべく、取り組んでまいりたい

と考えております。 

  


